

Histoire d'eau

6 heures du matin. Le jour commençait à poindre. Gérard d'Ho décida de rejoindre sa demeure. La route zigzaguait devant ses yeux ahuris. Il décida de tutoyer ce poteau rouge qui le narguait sur le bord de la route. Boum ! Un geysier surgit...Ce poteau rouge était une borne à incendie...

G.d'Ho avait vraiment trop bu...

L'homme en orange des services de secours tenta de stopper le geysier. Il fallut l'arrêter. Malgré les vêtements réglementaires, il buvait la tasse.

Alors, on coupa l'eau à la source. Pendant toute la matinée, Lacanau Océan fut au régime sec.

Très vite, les services municipaux du Porge avaient mis en place une déviation :

« Le Porge Océan ...Parkings gratuits. »

Ce fut considéré comme inamical.